



Délégation de  
Franche Comté

**ENSEMBLE,  
CONSTRUIRE  
UN MONDE JUSTE  
ET FRATERNEL**



**Monseigneur Jean-Luc Bouilleret**  
Archevêché  
3 rue de la Convention  
25041 BESACON Cedex.

Besançon, le 9 avril 2020

Cher Père Evêque,

Dans cette période de confinement, en Franche-Comté le Secours Catholique poursuit son engagement auprès des plus fragiles.

Une chaîne de solidarité par téléphone s'est organisée, des dépôts de colis alimentaires, la distribution de tickets d'alimentation ou des lieux de mise à disposition de paniers de nourriture permettant de donner le minimum à ceux qui n'ont plus rien.

Véronique FAYET, notre présidente nationale vient d'écrire au président de la République pour demander au gouvernement de verser une prime de 250 € par mois aux personnes les plus en difficulté.

Pour appuyer cette demande une pétition a été lancée sur le site du Secours catholique. Vous trouverez la lettre écrite au Président de la République en pièce jointe.

Je me permets de solliciter votre soutien pour accompagner l'action de notre présidente auprès des pouvoirs publics.

En effet plus cette pétition recueillera de signatures et mieux elle sera accueillie par le gouvernement.

Pour en assurer une large diffusion, pourriez-vous, par exemple, en faire un lien sur le site internet du diocèse ?

<https://www.secours-catholique.org/actualites/chacun-chez-soi-oui-chacun-pour-soi-non>

Souhaitant que vous puissiez vous associer à cette démarche du Secours catholique, Je vous prie de croire, cher Père, en mes sentiments les meilleurs.

Philippe de Finance

Président de la Délégation de Franche-Comté du Secours Catholique-Caritas France